

Neues zur VMV Trainerausbildung



Eine positive Bilanz zur Ausbildung von Beach-Trainern zieht VMV-Lehrwart Bart-Jan van der Mark. Er verweist dabei auf das Ausbildungswochenende vom 15. und 16. Juni, an dem zum ersten Mal ein Beach-Trainer-Lehrgang für ganz Mecklenburg-Vorpommern stattgefunden hat. Als Ausbilder konnten Tilo Backhaus und Elmar Habrecht (beide aus Berlin) gewonnen werden. Mit 14 Teilnehmern war

der Lehrgang sehr gut besetzt. Die angehenden Beach-Trainer kamen aus Mecklenburg-Vorpommern, Schleswig-Holstein und Hamburg. Auf Grund des erfolgreichen Verlaufs plant van der Mark auch für das nächste Jahr solch einen Lehrgang. Dieser werde, so betonte der VMV-Lehrwart, auch als Fortbildung zur Verlängerung der Hallenlizenz angerechnet.

Einen weiteren Schwerpunkt seiner Arbeit sieht der Landes-Lehrwart in der Trainer C-Ausbildung. Mit Beginn der Herbstferien im Oktober (7. – 12. Oktober) soll es einen weiteren Trainer C-Lehrgang geben, diesmal jedoch nicht in Güstrow sondern in Schwerin. 14 Anmeldungen liegen zurzeit vor. Die Zahl der Plätze ist allerdings begrenzt, so dass van der Mark Interessenten zum schnellen Handeln rät. Hilfreich könne dabei folgende Information sein: Die Trainer C-Ausbildung ist vom Landesamt für Gesundheit und Soziales für die Bildungsfreistellung anerkannt. Man kann sie beim Arbeitgeber einreichen.

Van der Marks Blick richtet sich auch auf den bevorstehenden Meck-Pomm-Ostsee-Cup des männlichen und weiblichen Volleyball-Nachwuchses vom 6. bis 8. September in Schwerin. Am Samstag, den 7. September, ab 9:00 Uhr, findet auf dem Gelände der Palmberg Arena eine Trainerfortbildung statt. Vorgesehen sind u.a. Kurzvorträge verschiedener Referenten Interessierte können sich über Sams anmelden.

Für wünschenswert hält Lehrwart van der Mark eine Trainer B-Ausbildung. Sollte es genügend Interessenten geben, würde sofort eine Ausbildung organisiert. Anmeldungen werden unter vmv.lehrwesen@gmx.de entgegengenommen.

Wolfgang Schmidt, Pressewart